



Oberbayern-Rundspruch Nr. 35 vom 28. September 2020

Heute am Mikrofon: **Albert, DC2MAS**

MITTEILUNGEN AUS DEM DISTRIKT OBERBAYERN

Amateurfunk im Deutschen Museum wieder geöffnet

Nach einer langen Pause ist die Ausstellung in der 4. Etage wieder für Besucher geöffnet worden.

Es gelten die im ganzen Museum üblichen Regeln, also sollten in den relativ kleinen Raum nur zwei Personen oder eine Familie hineingehen, und dann in Richtung der Pfeile auf dem Fußboden.

Die Station DLØDM wird ebenfalls wieder in Betrieb genommen im Rahmen des Vorführplans, vorläufig aber hauptsächlich an Wochenenden, weil dann mehr Publikum zu erwarten ist.

Wer von zuhause das Deutsche Museum besuchen möchte, hat die Möglichkeit, sich Abteilungen virtuell anzuschauen oder sich von Facebook bis YouTube durchzuarbeiten.

Den Link zu diesem Angebot findet man ganz einfach auf der Homepage des Deutschen Museums, und er steht ab Dienstag in unserem Rundspruch-Archiv.

<http://www.deutsches-museum.de/angebote/digitale-angebote/>

Bundesnetzagentur München

Die nächste Prüfung in München findet am Samstag, 31. Okt. 2020 statt.

Voraussichtlich gibt es wieder zwei Termine um 9:00 Uhr und 13:00 Uhr.

Info von Manfred, DK2PZ

MELDUNGEN AUS DEN ORTSVERBÄNDEN

Ortsverband München-Nord, C12

Letzte Woche am 19.09.2020 fand die 42. Fuchsjagd von Charlie 12 im Bergwald statt.

Das war sehr erfreulich für die Ausrichter, da in diesem Jahr nur fünf offizielle Fuchsjagden stattfinden konnten. Dass so viele Termine abgesagt wurden, liegt unter anderem an der benötigten Vorlaufzeit für die Organisation und der daraus folgenden Unsicherheit, welche Coronaregeln am geplanten Termin wohl gelten. Eine Regel ist, dass niemand etwas anfassen darf, was jemand anderes angefasst hat. Anstelle der üblichen Zangen an den Postenschirmen hat es sich in diesem Jahr bewährt, ein buntes Tuch zu hängen, dessen Farbe von den Teilnehmern notiert wird. Schwieriger wird es bei Leihpeilern oder Landkarten. Aber auch das konnte das Team von Charlie 12 lösen und so starteten bei angenehmen 22 Grad

und Sonnenschein 26 gutgelaunte Teilnehmer. Sieger waren alle, da es keine Wertung gab, und jeder sich, innerhalb der 3 Stunden, in der die Sender liefen, nach Lust und Laune im Wald aufhalten konnte.

So manche der Teilnehmer trafen sich anschließend in kleinen Gruppen im Biergarten.

73, Iris, DG5MLH

Die Teilnehmerliste findet Ihr unter

http://www.hergert-online.de/ardf/2020/200919_C12_tln.htm

SONSTIGE MITTEILUNGEN

DB0EL wieder aktiv

Nachdem 4 Mann fünf Stunden daran gearbeitet haben, ist seit Mittwoch, 23. September, das Relais DB0EL auf dem Münchner Fernsehturm mit einem provisorischen System wieder in Betrieb.

Für die vier Antennen wird noch etwas erprobt: Der DB0EL-Rogerbeep weist auf die Antennenrichtung hin mit einem Buchstaben in CW, also N für Nürnberg im Norden, M für Mühldorf im Osten, I für Innsbruck im Süden und A für Augsburg, ziemlich im Westen.

Während des vierwöchigen Testbetriebs kann es zu Einschränkungen kommen;

vielleicht wird die Uhrzeit falsch angesagt. Funkamateure haben sicher dafür eine Alternative an der Station oder am Arm.

D-Star ist in dieser Testphase außer Betrieb.

73, Walter, DC5SL

Der DMR-Stammtisch

Hallo liebe DMR-Stammtisch Freunde,

am letzten Stammtisch #33 hat Markus DC2MAR den Vorschlag eingebracht dass wir uns zu einer Stammtischrunde am "Funk" treffen könnten. Vorgeschlagen wurde, alle 3 Wochen immer z.B. donnerstags um 19:00 Uhr auf DMR TS2 TG8 (Cluster München, Spiegel-TG 26283). Markus würde die zeitliche Planung so gestalten, dass der Funk-Termin zwischen den Treffen in der Mohr-Villa in München liegt. Was haltet ihr davon?

Bitte um Eure Meinung, auch zur zeitlichen Planung.

Vy 73 de Gunnar, dd5ki

MELDUNGEN AUS DEN NACHBAR-DISTRIKTEN

Absage des 30. Bayern-Ost Funk- und Elektronikflohmarkt des OV-U12 in Eggenfelden

Seit vielen Jahren füllt sich am 1. Samstag im Oktober die Rottgauhalle in Eggenfelden zum traditionellen Bayern-Ost Funk- und Elektronik Flohmarkt. So hat sich die Vorstandschaft des DARC-Ortsverbandes Rottal-Inn (U12), nach Abwä-

gung aller Sachverhalte dazu entschlossen, heuer den 30. traditionellen Bayern-Ost Funk- und Elektronik Flohmarkt abzusagen! Im Vordergrund der Entscheidung stand die Verantwortung zur Vermeidung von Risiken für den Veranstalter, Aussteller und Besucher. Wir bitten alle unsere treuen Aussteller, Anbieter und Besucher um ihr Verständnis und hoffen, dass wir unser 30. Jubiläum und unseren schönen, traditionellen Bayern-Ost Funk- und Elektronik Flohmarkt im nächsten Jahr am 2. Oktober 2021, in der Rottgauhalle in Eggenfelden nachholen dürfen und Sie dazu begrüßen können.

Info: Gerhard Franke, DF8GU, Flohmarktmanager U12

Tettauer Funkflohmarkt fällt aus

Lieber Teilnehmer und Besucher unseres Tettauer Funkflohmarktes!

Abermals habe ich bis zuletzt gehofft, den Flohmarkt durchführen zu können. Doch auch einen Monat vor dem Termin lassen die aktuellen rechtlichen Rahmenbedingungen – so traurig es mich auch macht – nur den Schluss zu, dass der Ausweichtermin am 24. Oktober 2020 nicht realisierbar ist.

Ich wurde – als alleinige verantwortliche Person – auf mögliche juristische und finanzielle Folgen hingewiesen, wenn Verstöße gegen Verordnungen festgestellt oder gar Infektionen nachgewiesen werden.

Derzeit ist es nicht sinnvoll, einen weiteren Ersatztermin zu benennen.

Bitte informieren Sie sich weiterhin auf der Homepage, die bei aktuellen Änderungen stetig angepasst wird.

Bitte teilt mir eure Bankverbindung mit, wenn ich die bereits bezahlte Standgebühr zurück überweisen soll. Erhalte ich keine diesbezügliche Mail, verstehe ich den Betrag als Gebühr für einen hoffentlich stattfindenden Flohmarkt 2021.

Wir bleiben in Verbindung!

Manfred Suffa, DL9NDK,

im Namen des gesamten Teams des Tettauer Funkflohmarktes

Dipl. Ing. (FH) Manfred Suffa

Untere Siedlung 23

96355 Tettau

Fon 09269-956-0

Fax 09269-956-2

Amateurradio DL9NDK

Einladung zum Bayern-Ost Contest 2020

Auch in diesem Jahr lädt der Distrikt Bayern-Ost wieder am 17. und 18.10. zum Bayern-Ost Contest ein und freut sich über zahlreiche Teilnehmer innerhalb und außerhalb des Distrikts.

Die genaue Ausschreibung kann von der Webseite des Distrikts Bayern-Ost heruntergeladen, oder beim Contestmanager Peter, DO1NPF, angefordert werden. Wir freuen uns auf Deine Teilnahme.

Info: Peter Frank, DO1NPF (Contestmanager)

MELDUNGEN AUS DEM DX-MB MIT SONDERCALLS

Aufgrund eines Hardwareausfalls am Notebook des DXMB-Redakteurs Klaus, DL7UXG (zurzeit unterwegs als SD3G) fällt das DXMB 2216 leider aus. Das DXMB 2217 wird am kommenden Mittwoch wieder wie gewohnt erscheinen.

Auszüge aus dem DX-MB der ARRL

DÄNEMARK, OZ: Volker, DJ8VW ist QRV als 5P8VW von Rømø Island, IOTA EU-125, bis zum 28 September. Aktivität von 160 - 6 Meter, einschließlich der neuen Bänder, in CW, SSB, and FT8. QSL direkt ans Homecall.

BESONDERE TERMINE

2. bis 4. Oktober 2020

16. Internationales Treffen Amateurfunk Erzgebirge
Informationen unter: www.wildenstein.de/amateurfunk

UND WAS GIBT ES SONST NOCH

Es liegt nichts vor

Für die Einhaltung des Datenschutzgesetzes ist der Einsender der Mitteilung verantwortlich.

Meldungen für den Rundspruch bitte ausschließlich an die Adresse DLØBS@DARC.DE senden.

Redaktionsschluss ist jeweils am Sonntag um 10:00 Uhr Ortszeit.